

PlantaDoce.

Empresa

Las acciones de Neuron y su filial Neol Bio, excluidas del MAB

Las compañías biofarmacéuticas entraron en fase de liquidación en septiembre de 2019 tras estar casi dos años en periodo de concurso de acreedores.

PlantaDoce
17 dic 2019 - 18:05



Neuron y su filial Neol Bio se preparan para dar el adiós definitivo al Mercado Alternativo Bursátil (MAB). La totalidad de las acciones de las compañías biofarmacéuticas dejarán de cotizar el próximo miércoles, tal y como ha señalado el propio MAB a través de dos comunicados.

En el caso de Neuron, el mercado ha acordado la exclusión de 15,6 millones de acciones de un euro de valor nominal. Por su parte, Neol Bio cuenta con 9,2 millones de acciones con un valor nominal de 0,48 euros de valor nominal.

La resolución por parte del MAB llega **dos años después de que la cotización de ambas empresas quedara suspendida** al entrar en concurso de acreedores. A principios de

PlantaDoce.

2019, los dos grupos esperaban la entrada de un inversor para salir del concurso, aunque esta posibilidad no terminó cuajando.

Neuron Bio, fundada en 2005 y con sede social en Granada, creó en 2015 **Neol Bio**, una *joint venture* que también contó con la participación de Repsol. Posteriormente, la petrolera decidió salir del capital, vendiendo su 50% a Neuron por 4,5 millones de euros.